

平成28年2月吉日

地域の皆様
保護者の皆様

練馬区立谷原中学校
校長 山根 浩孝

スポーツ講演会のご案内

春寒の候、地域・保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。谷原中学校の生徒たちは各学年ともにそれぞれの目標に向かって、日々学習、スポーツに取り組んでいます。

今年度、谷原中学校では、オリンピック・パラリンピック教育推進校として、オリンピック、パラリンピックの意義や役割についての理解を深めることや、オリンピック・パラリンピアンとの交流や講演を通して、スポーツのすばらしさを学ばせることを計画しています。

この度、その取組として、青少年育成谷原地区委員会（北原小校区）との共催のもと、車椅子バスケットボール選手として、シドニー、アテネ、北京、ロンドンと4大会連続でパラリンピック日本代表となり、北京パラリンピックの日本選手団主将を務めた京谷和幸先生を講師としてお迎えし、スポーツを通して夢をもつことや困難を克服することの大切さについて講演していただきます。ご多用とは存じますが、お誘い合わせの上、ご参加いただきますようご案内申し上げます。

記

- | | |
|-------|----------------------------|
| 1 日 時 | 平成28年3月7日（月）午後2時20分～3時20分 |
| 2 会 場 | 本校体育館 |
| 3 講 師 | 京谷 和幸 先生 |
| 4 演 題 | 「 夢・出会い・感謝～パラリンピックへの道のり～ 」 |



【プロフィール】

小学校2年からサッカーを始め、地元の強豪室蘭大谷高校へ進学。ジェフ市原とプロ契約をするも、93年Jリーグ開幕半年後、交通事故で脊髄損傷、車椅子生活となる。その後出会った車椅子バスケットボールで新たな夢を見出し、2000年のシドニーパラリンピックから日本代表入りを果たし、その後のアテネ・北京・ロンドンと4大会連続でパラリンピックへ出場。08年の北京大会では日本選手団主将を務めた。2012年ロンドンパラリンピック閉幕と同時に現役を引退。現在は指導者として、2013年4月より城西国際大学サッカー部外部コーチとして指導する傍ら、2015年5月より車椅子バスケットボール日本代表のアシスタントコーチを務めるなど、健常者・障害者の枠にとらわれない行動力で現役引退後もスポーツの世界に貢献している。